

「また明日」と笑顔で言いたくなる学校づくり

～優しさと強さ、しなやかさとたくましさを併せもつ生徒の育成～



中学校と地域の連携・協働会議

5月26日（金）、日頃からお世話になっている地域づくり協議会の四地区の会長さん、育友会顧問の方にご来校いただき、授業の様子を見ていただきました。その後、中学校と地域の連携・協働の在り方に関して、よいよい方策等について意見交換を行いました。

地域づくり協議会の会長さん方からは、生徒は落ち着いて授業に臨んでおり、先生は温かいまなざしで生徒に接し、熱心に教材研究していること、これからも地域行事に参加し、中学生のパワーで地域を活性化してほしいこと等のご意見をいただきました。



校外学習・宿泊学習・修学旅行

5月11日（木）は1年生の校外学習（平地域）、5月22日（月）～24日（水）は3年生の修学旅行（京都、大阪、兵庫、滋賀）、5月25日（木）～26日（金）は2年生の宿泊学習（金沢）を無事に終えることができました。3学年とも天候に恵まれ、怪我や事故なく安全に行い、楽しいひとときを過ごし、学年の絆を深めることができました。

ふるさと井波と他地域との違いを学び、あらためて地域のよさを実感できる学習となりました。

